
1 

 

ATA DA ASSEMBLEIA DA FREGUESIA DE SEIXAS DE 27-06-2019  

 

 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de Junho de dois mil e vinte, pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, reuniu a Assembleia de Freguesia de Seixas, na sua sala de 

reuniões, em sessão de carácter ordinária, sob a presidência do Senhor João Catarino 

Gonçalves, e secretariada pelo Senhor Hugo Marcelo Afonso Cruz Rodrigues, 1º 

secretário e, Maria Dulce Almeida Teixeira Gomes, 2º secretário, segundo a seguinte 

ordem de trabalhos: 

 

Período antes da ordem do dia; 

Período da ordem do dia: 

1. Aprovação da ata da reunião de 2020.02.27 

2. Aprovação da ata da reunião de 2019.12.21 

3. Aprovação da ata da reunião de 2019.10.17 

4. Informação sobre a atividade da Junta de Freguesia. 

5. Prestação de Contas de 2019 

 

 

Estiveram presentes os membros da lista do Partido Socialista, Srs. João 

Catarino Gonçalves, Hugo Marcelo Rodrigues, Maria Dulce Almeida Teixeira Gomes, 

José Pedro Mendes e Alice Sobral Caldas em substituição de José Joaquim Silva de 

Lima e da lista do Partido Social Democrata os Srs. António Martins Rodrigues, 

Marcelo Malheiro que substituiu Nuno Cardal, Anabela Clarinda Pinto Rocha São 

Bento e José Carlos Lima. 

Estiveram presentes por parte do executivo os Senhores Rui José Gomes 

Ramalhosa (Presidente), João Fernando Rua de Catarino (Secretário) e Ana Catarina 

Pereira Braga (Tesoureira). 

Havendo quórum, nos termos do disposto no artigo 89.º, n.º 1, da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redacção que lhe foi conferida pela Lei n.º 5-A/2002, 

de 11 de Janeiro, com a presença de todos os membros da Assembleia de Freguesia, 

o Senhor Presidente deu início à Reunião da Sessão Ordinária da Assembleia de 

Freguesia de Seixas. 
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O Presidente da Assembleia Senhor João Catarina Gonçalves tomou da palavra para 

informar que não houve assembleia em Abril e não tem público na presente 

assembleia, atendendo ao período de pandemia do COVID-19, de acordo com os 

desígnios do Governo Português. 

 

Atendendo a este período crítico da saúde pública portuguesa o Senhor João Catarina 

Gonçalves pediu para ser aprovado um Voto de Mérito à População de Seixas, 

atendendo à forma cívica como se tem comportado e ao comportamento da Junta de 

Freguesia e da Câmara Municipal. 

 

O Presidente da Junta de Freguesia Senhor Rui Ramalhosa pediu a palavra para 

declarar que a Junta sempre se pautou para que a freguesia tivesse tranquilidade e 

que a população se manteve em casa no período de recolhimento, o Lar de Repouso 

tem tido um comportamento exemplar e que as instituições como a Câmara Municipal, 

o Centro de Saúde de Caminha tem colaborado para que não haja mais infeções e, 

principalmente, para não haver sinistros, por tal está de acordo, plenamente, como a 

proposta do Presidente da Assembleia. 

 

O Senhor António Rodrigues pediu a palavra para dizer que acompanha e subscreve o 

voto de mérito à população. Aproveitou para dizer que, atendendo a este período 

extraordinário de Pandemia do COVID-19 e por não ter havido assembleia em Abril e 

não haver público na presente assembleia declara que os elementos do Partido Social 

Democrata se irão abster e nada dizer em todas as votações. 

 

O Presidente da Assembleia colocou à votação este Voto de Mérito que mereceu a 

unanimidade de todos os membros da Assembleia. 

 

 

Período antes da ordem do dia 

 

 

António Rodrigues disse que nada iria dizer, no seguimento do acordo que os 

membros do PSD tinham feito de nada dizer, atendendo a este período extraordinário. 
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Rui Ramalhosa disse que também nada havia a dizer por estar na informação 

sobre a atividade da freguesia.. 

 

Não havendo mais ninguém inscrito, o Presidente disse que passaria ao 

seguinte ponto da ordem da convocatória: 

 

 

Período da ordem do dia 

 

1. Aprovação da ata da reunião de 2020.02.27 

 

Ninguém usou da palavra pelo que foi colocada a votação 

 

Foi votada e aprovada com 5 votos a favor, 4 abstenções e 0 contra.. 

 

Não havendo mais ninguém inscrito, o Presidente disse que passaria ao 

seguinte ponto da ordem da convocatória: 

 

2. Aprovação da ata da reunião de 2019-12-21 

 

Ninguém usou da palavra pelo que foi colocada a votação 

 

Foi votada e aprovada com 5 votos a favor, 4 abstenções e 0 contra.. 

 

Não havendo mais ninguém inscrito, o Presidente disse que passaria ao 

seguinte ponto da ordem da convocatória 

 

3. Aprovação da ata da reunião de 2019-10-17 

 

Ninguém usou da palavra pelo que foi colocada a votação 

 

Foi votada e aprovada com 5 votos a favor, 4 abstenções e 0 contra.. 
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Não havendo mais ninguém inscrito, o Presidente disse que passaria ao 

seguinte ponto da ordem da convocatória 

 

4. Informação sobre a atividade da Junta de Freguesia 

Rui Ramalhosa pediu a palavra para complementar a informação da atividade da 

Junta para informar que a Junta de Freguesia esteve a acompanhar toda a população 

para saber das suas carências. Informar que os serviços administrativos tiveram que 

encerram as suas atividades por vontade dos seus trabalhadores e que os 

trabalhadores das limpezas continuaram a trabalhar.  

Informou que esteve, sempre, em comunicação com a Câmara Municipal para que a 

população da freguesia se mantivesse tranquila porque ao haver alguns casos de 

infeção por COVID-19, houve a necessidade de acompanhar as famílias. 

Informou que a Junta de Freguesia continua a trabalhar para o bem da população. 

Como mais ninguém tivesse pedido a palavra, deu-se por encerrado este ponto e 

passado ao seguinte. 

 

5.         Prestação de Contas 2019 

 

António Rodrigues pediu a palavra dizendo que não falaria sobre a prestação de 

contas de 2019 mas que gostaria de perguntar se a verba do pagamento das 

presenças são as de 2018 ou 2019, porque deveriam estar todas pagas.  

 

Rui Ramalhosa pediu a palavra para indicar que as presenças pagas são de 

2018 e que as de 2019 irão ser pagas depois desta Assembleia. Também informou 

que as contas de 2019 não tem demasiado a dizer porque a Junta tem trabalhado em 

continuidade com os orçamentos e com as contas de anos anteriores. 

 

Foi votada e aprovada por 5 votos a favor e 4 abstenções e 0 contra. 

 

António Rodrigues informou que desejava fazer uma DECLARAÇÃO DE VOTO. 
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Informou que a abstenção dos elementos do PSD se deveu a uma questão de acordo 

prévio dos mesmos e não por ter dúvidas, que as não tem, sobre o conteúdo da 

prestação de contas 2019. 

Como mais ninguém tivesse pedido a palavra, deu-se por encerrado este ponto e 

passado ao seguinte. 

 

Posto isto e não havendo mais assuntos a tratar, o presidente deu por encerrada a 

sessão, da qual se lavrou esta ata, a qual, depois de lida vai ser assinada pelos 

presentes. 

 

 

_________________________________________ 

João Catarino Gonçalves 

(Presidente da Mesa) 

 

_________________________________________ 

Hugo Rodrigues 

(1º Secretário) 

 

_________________________________________ 

Maria Dulce Teixeira Gomes 

 (2º Secretário) 
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______________________________ 
João Catarino Gonçalves 

(Presidente da Mesa) 

 
 

_________________________________ 
António Martins Rodrigues 

Deputado PSD 

 
 

_________________________________________ 
Maria Dulce G. de Almeida Teixeira Gomes 

(2º Secretário) 

 
 

_________________________________________ 
Marcelo Malheiro 
Deputado PSD 

 
 

_________________________________________ 
Hugo Rodrigues 
(1º Secretário) 

 
 

_________________________________________ 
Anabela Clarinda Pinto Rocha São Bento 

Deputada PSD 

 
 

_________________________________________ 
José Pedro Borges Mendes 

Deputado PS 

 
 

_________________________________________ 
José Carlos 

Deputado PSD 

 
 

_________________________________________ 
Alice Sobral Caldas 

Deputado PS 

 

 


